#### 創立11周年目!

屋久島町立中央中学校だより



~ 校訓:自主・友愛・鍛練

令和3年度 第8号[令和3年12月22日(水)発行]

〒891-4205 熊毛郡屋久島町宮之浦2439-3 Tel 0997(42)0049 / Fax 0997(49)1037

- HP http://www5.synapse.ne.jp/chuo-jhs/
- ・ブログ http://blog.canpan.info/chuo-jhs/
- E-mail chuo-jhs@po2. synapse. ne. jp

## [2学期終了,负持专告新たに]]

12月24日をもって2学期が終了します。多くの行事に積極的に取り組んでくれた生徒の皆さんのおかげで、充実した2学期を送ることができました。お疲れ様でした。先月号で12月は

人権週間があることをお伝えしましたが、その取組として先日、生徒会が主催して人権に関する読み聞かせをしてくれました。『ことばのかたち』という本を読み聞かせてくれました。昨今、テレビ報道等でよく耳にすることですが、インターネット等での常識を疑うような誹謗中傷やかげ口が横行しているように思います。これは、他人事ではなく、全ての人が被害者になりうる、恐ろしささえ感じます。学校生活の中でも、「何気ない言葉」が人の気持ちを傷つけたり、逆に勇気や希望を与えたりすることがあります。そのことから考えると言葉は両刃の剣と言えるのではないでしょうか。

「ありがとう」「助かったよ」「頑張ったね」「さすが」等の言葉は、誰から言われても、 とてもハッピーな気持ちになり、前向きに頑張ろうとする気持ちのなる「魔法の言葉」だ と思います。

しかし、「本人が気にしていること」「いやみ」や「言ってほしくないこと」等の言葉は、言われた本人にとっては、いたたまれないほどのショックを受ける「悪魔の言葉」です。このように言葉は、良薬にもなれば毒薬にもなります。「悪魔の言葉」は、言われた人にとっては、ずっと心に残り、心を痛め続けるとんでもない毒薬です。このことを気がつかず見過ごしたり、許してしまったりするといいことではありません。

私たち大人を含め誰もが、「言語感覚を鋭くし、特に悪魔の言葉は絶対に許さないという強い気持ちをもち、ときには毅然とした態度で臨むこと」が昔も今も未来も求められていることだと思います。

さて、年が明けて1月18日(火)、19日(水)に1・2年生は「鹿児島学習定着度調査」、3年生は実力テストが待ち構えています。

「イソップ童話」の中に、イノシシとキツネが登場する話があります。この話の中では何をするにも準備を怠ってはいけないよというメッセージが込められています。

ある晴れた昼下がり、イノシシが木のそばで牙を研いでいました。それを見たキツネは、イノシシにこう言いました。「イノシシ君、君はこんな穏やかな日に、どうして牙を研いでいるんだい?この辺には猟師もいないし、君を襲う危険な敵もいないよ。のんびりひなたぼっこでもしたらどうだい?」と。

するとイノシシはキツネに次のようにいいました。「危険にさらされた時に、牙を研いでいるようじゃ遅いんだよ。普段から準備して、危険に備えることが大切なんだよ」と。

つまり、いざという時のために、常日頃から着々と**「備え」**ておくことが大切であるということです。例えば、学習面でも「疲れたなー」「やりたくないなー」という気持ちに負けて勉強をおろそかにしてしまうと「備え」を怠ったこととなり、自分の「力」とはなりません。

自分に負けず、やるべきこと、やらなければならないことは、しっかりとやり遂げることが必要です。そのことが学習面のみならず、あらゆる場面で役立つと思います。特に3年生は、受験を目の前にひかえています。慌てず、あせらず、受験当日までを計画的にそして確実に学習へ打ち込んでください。

最後に年末年始は地域の行事や家庭の手伝いも忘れずに今年一年を 振り返り、年が明けたら一年の目標を立ててみてください。

(一年の計は元旦にあり)

保護者・地域の皆様、一年間大変お世話になりました。ありがとう ございました。来年も本校の教育活動に対し、より一層のご理解とご 協力をお願いいたします。



# 

12月7日(火)~9日(木)実施

新型コロナウイルス感染症の影響で延期していた2年生の修学旅行を,感染症対策を徹底し,行程を一部変更して実施しました。生徒たちは,学びの目的を持ち,友人と協力し,有意義な旅行にすることができました。貴重な体験を今後の生活に生かしてください。

1日目 知覧特攻平和会館,平川動物公園

2日目 鹿児島市街地自主研修,熊本城

3日目 グリーンランド遊園地









#### 新しいALTの紹介

11月26日(金)から新 しいALT **ベニー先生**が カナダから来てくれま した。原則,毎週金曜



日に英語の授業で一緒に教えてくれます。 ぜひ英語で話しかけてみましょう。

# 安全たすきを配布しました!

PTA生活部から、下校時や暗くなってから体力作りをするときの安全のため、反射板付きのたすきを配布しました。毎日持参して、自分のため、また運転の方のために着用しましょう。



# 校内駅伝・ロードレース大会

12/11(土)に男子3km, 女子2km, 学校から新港 までのコースで行いま した。駅伝の部とロード



レースの部どちらかに参加して学級対抗で 競い合い,仲間と励まし合い,目標を達成 する喜びを味わうことができました。

PTA保体部の皆様、御協力 ありがとうございました。

 個
 優勝: 1年1組
 準優勝: 3年1組

 1位
 1位
 迫間和翔 3-1 (9分25秒)
 柴 悠里 3-1 (8分00秒)

 2位
 疋田宇宙 3-2 (9分38秒)
 下野美結 3-1 (8分13秒)

 人
 3位
 河東田太一1-1 (9分52秒)
 今村向日葵 1-1 (8分18秒)

# ~受賞おめでとう~

県中学校技術・家庭科作品展 家庭分野 | 部門 全国フェア出品

最優秀賞 (1年)藤原 希依子

県児童生徒作文コンクール

**入 選** (2年)鎌田 塁

第2回英語検定合格者



**準2級** (2年) 栗脇 響希 (3年) 泊 丈朗 **3級** (2年) 泊 隆太朗 (3年) 矢野 泰佑

4級 (1年)寺田 純基, 河東田 太一

(2年) 早﨑 愛

5級 (1年)藤原 希依子, 松竹 拓海

### 

<1月>

11日(火) 始業式,あいさつの日

13日(木) 第1回PTA役員候補者選考委員会

18日(火) 実力テスト(3年)~19日

鹿児島学習定着度調査(1·2年)~19日

19日(水) スクールカウンセラー来校

20日(木) 中学校入学説明会

21日(金) 第2回学校関係者評価委員会

24日(月) がん教育週間~28日

26日(水) 食育講座(1年), 家庭教育学級

27日(木) 第2回PTA役員候補者選考委員会